

Santiago, 14 de Abril de 1975.

Sr.
Alain Poher.
Presidente del Senado.
Paris.-

Estimado Presidente y amigo,

acogiéndome a su reconocida amistad y a la gentileza con que me ha distinguido, me tomo la libertad de informarle que se encuentran actualmente en Europa y se proponen pasar por Paris a fines del presente mes o comienzos de Mayo, dos distinguidos dirigentes de nuestro Partido: los srs. Claudio Orrego y Eduardo Palma.

El sr. Orrego, sociólogo, profesor de la Universidad de Chile, ex Diputado por Santiago, Director del Instituto de Estudios Políticos (IDEP), forma parte de la Comisión Política del PDC chileno y es autor de numerosos libros, el último de los cuales acaba de ser destruido en prensas, antes de ser publicado, por disposición gubernativa.

El sr. Palma, también sociólogo, profesor de la Universidad Católica de Chile, Director de la Corporación de Promoción Juvenil, es quien encabeza el equipo de capacitación doctrinaria de nuestro Partido y uno de mis más directos asesores personales.

Ellos llevan especial encargo de exponer, a los dirigentes de la Democracia Cristiana europea, nuestro criterio sobre la realidad que estamos viviendo en Chile, sus perspectivas, nuestra propia tarea y la forma cómo la estamos tratando de cumplir. Es para nosotros muy importante que nuestros amigos europeos tengan una información directa de nuestra parte y puedan formarse juicio sobre esa base y no de lo que terceros o personas ajenas del país puedan decir sin mucho fundamento.

Mucho le agradeceré, estimado Presidente, la favorable atención que Ud. quiera dar a la presente, disponiendo una parte de su tiempo para recibir a los srs. Orrego y Palma y, si fuera posible, procurándoles la ocasión de reunirse con otros dirigentes de la Democracia Cristiana francesa.

Copia de la presente envío a su Jefe de Gabinete Mr. Piérre Bordry, indicándole la manera de comunicarse con los srs. Orrego y Palma.

Es también probable, pero no seguro, que pase por París a comienzos de Mayo nuestro amigo Andrés Zaldívar, ex Ministro de Hacienda del Gobierno de Frei, ex senador y actual miembro de la Directiva Nacional del P.D.C. chileno. Si tal ocurriere, él se nombrará la libertad de llamarlo.

En espera de noticias de su parte, aprovecho para saludarlo con la mayor cordialidad

Patricio Aylwin A.
Presidente Nacional P.D.C.

www.archivopatricioaylwin.cl